

L'association Le Magnolia remet un chèque de 2 300 € au Téléthon

Le Télégramme - Le 16 janvier 2026 à 10h33



Sylviane Lavoux de Force T pour le Téléthon, Isabelle Le Bot, de la commission Téléthon de l'association Le Magnolia, Alain Dumont, président de l'antenne du Téléthon de Douarnenez, et Guy Yan, président de l'association Le Magnolia.

L'association Le Magnolia s'est réunie jeudi 15 janvier, afin de remettre un chèque de 2 300 € au bénéfice du Téléthon à Alain Dumont, président du Téléthon de l'antenne de Douarnenez.

Le président, Guy Yan, a rappelé que l'association compte aujourd'hui 636 adhérents et propose 36 activités de loisirs ainsi que neuf activités sportives. Cette année marque également le 40e anniversaire de l'association.

Comme depuis plusieurs années, l'association participe activement au Téléthon en proposant diverses ventes : peintures sur tout support, créations de couture avec de petits objets, mosaïques. La section tricot a notamment réalisé différents doudous qui ont été dévalisés.

Les groupes de randonneurs ont, quant à eux, organisé deux circuits en partenariat avec Gym Horizons.

Environ 400 à 600 € par section ont été récoltés, soit un total de 2 300 €, représentant une hausse de 52 % par rapport à l'année dernière.